

## **Chargé(e)s de liaison avec les jeunes et personnes de contact pour la période 2008-2010**

### ***Information générale***

#### **Qu'est-ce que le Secrétariat des jeunes de la FLM?**

Le Secrétariat des jeunes de la Fédération luthérienne mondiale met en rapport les jeunes de toutes les Eglises membres de la FLM dans le monde. Ce faisant, il est une expression du corps du Christ et de la Communion luthérienne mondiale. Il plaide en faveur d'une participation des jeunes plus forte à tous les niveaux des Eglises luthériennes et de la société. Au travers de programmes de formation de cadres, de stages et autres, les jeunes sont préparés à participer de manière constructive à la vie de l'Eglise. Le blog des jeunes de la FLM ([www.lwfyouth.org](http://www.lwfyouth.org)), fréquemment mis à jour, publie des récits en provenance du monde entier et fait de la communion une réalité quotidienne.

#### **Qu'attend-on des chargé(e)s de liaison avec les jeunes et des personnes de contact?**

Les chargé(e)s de liaison avec les jeunes recueillent les perspectives et les idées des jeunes dans les Eglises membres et les communiquent au niveau mondial; En retour, ils rapportent au niveau local sur les idées et les récits d'autres jeunes. Ils partagent leur foi en Jésus-Christ et découvrent de nouvelles manières de vivre et de répandre l'Évangile.

Leurs tâches spécifiques sont les suivantes:

- Inspirer le travail du Secrétariat des jeunes de la FLM grâce aux consultations en ligne.
- Rendre compte des activités de jeunesse des Eglises membres au Secrétariat des jeunes de la FLM (pour publication dans le blog).
- Rendre compte des activités de jeunesse de la FLM aux organes de jeunesse de leurs Eglises membres respectives.

La personne de contact type est un animateur (ou une animatrice) de jeunesse responsable âgé(e) de plus de 27 ans, qui maintient le contact avec le Secrétariat des jeunes de la FLM.

#### **Pourquoi plus d'un(e) chargé(e) de liaison avec les jeunes?**

Dans le passé, chaque Eglise ne pouvait désigner qu'un(e) chargé(e) de liaison avec les jeunes. Toutefois, pour assurer le contact avec plusieurs régions à partir d'une Eglise ou avec plusieurs organisations de jeunesse, une Eglise membre peut choisir de désigner jusqu'à 4 chargés de liaison avec les jeunes. Pour beaucoup d'Eglises, le choix d'un(e) seul(e) chargé(e) de liaison avec les jeunes continuera d'être la meilleure solution.

#### **Qu'entend-on par consultations en ligne?**

Les chargé(e)s de liaison avec les jeunes du monde entier "se rencontrent" durant trois semaines dans le cadre d'un forum Internet pour discuter d'une question importante; ensemble, ils rédigent une recommandation à l'adresse soit de la FLM, soit d'une autre entité internationale. Pour cela, ils participent, entre autres discussions, à une étude biblique commune. Toute personne ayant accès à Internet au moins une fois par semaine peut y participer. Les chargé(e)s de liaison avec les jeunes qui n'ont pas accès à Internet se voient proposer d'autres moyens de communication.

### Qui peut devenir chargé(e) de liaison avec les jeunes ou personne de contact?

Chaque Eglise membre, comité national ou réseau sous-régional désigne jusqu'à 4 chargé(e)s de liaison avec les jeunes. Les départements et organisations de jeunesse doivent être associés à ce processus. Les chargé(e)s de liaison doivent être **âgé(e)s de 16 à 27 ans**. S'il y a plus d'un(e) chargé(e) de liaison avec les jeunes dans une Eglise, une représentation égale des deux sexes doit être assurée. Il ne devrait pas y avoir plus d'une personne consacrée parmi les chargé(e)s de liaison avec les jeunes. La personne de contact type est un(une) animateur(trice) de jeunesse âgé(e) de plus de 27 ans, qui maintient le contact avec le Secrétariat des jeunes de la FLM mais ne participe pas aux consultations en ligne.

### Quelles qualifications doivent posséder les chargé(e)s de liaison avec les jeunes? Ces jeunes :

- Sont actifs dans le ministère auprès des jeunes de leur Eglise.
- En règle générale, ils sont proposés par les jeunes (groupes de jeunesse, comité des jeunes, organisation de jeunesse).
- Il est utile qu'ils parlent anglais; dans tous les cas, ils doivent maîtriser l'une des quatre langues officielles de la FLM, à savoir l'anglais, le français, l'espagnol ou l'allemand.
- Il est souhaitable qu'ils aient accès à Internet au moins une fois par semaine. Si ce n'est pas possible, le Secrétariat des jeunes de la FLM trouve une autre solution pour eux.

### Quelle est la différence entre les chargé(e)s de liaison avec les jeunes et les personnes de contact?

	<i>Chargé(e) de liaison avec les jeunes</i>	<i>Personne de contact</i>
<b>Points communs</b>	reçoit toutes les informations du Secrétariat des jeunes de la FLM	
	envoie des informations au Secrétariat des jeunes de la FLM	
	maintient le contact avec les jeunes dans l'Eglise	
	peut être un haut responsable de l'organisation de jeunesse de l'Eglise	
<b>Différences</b>	âgé de 16 à 27 ans	pas de restriction d'âge
	participe aux consultations en ligne	ne participe pas aux consultations en ligne
	le nombre de chargé(e)s de liaison avec les jeunes est de 1 à 4 par Eglise membre	pas de restriction

### Qu'en est-il des coûts?

Les fonctions de chargé de liaison avec les jeunes et de personne de contact ont un caractère bénévole et ne bénéficient d'aucune rémunération. La FLM n'accorde aucun remboursement aux Eglises pour le financement des coûts liés au travail des chargés de liaison avec les jeunes.

### Comment désigner les chargé(e)s de liaison avec les jeunes et les personnes de contact?

La direction de chaque Eglise membre communique ses propositions de nomination au Secrétariat des jeunes de la FLM pour un mandat commençant le 1<sup>er</sup> janvier 2008.

**Le délai de communication des nomination est fixé au 30 novembre 2007.**

Veuillez envoyer le formulaire ad hoc à [Roger.Schmidt@lutheranworld.org](mailto:Roger.Schmidt@lutheranworld.org)

Roger Schmidt, Rév.  
Responsable du Secrétariat des Jeunes de la FLM  
Septembre 2007